



発行
自治労渡島地方本部
執行委員長 川村 哲也
〒041-0806
函館市美原4-6-16
TEL 0138-34-2357
FAX 0138-34-2358

たたかいの始まり・・・

働く者・生活者のために秋期闘争を勝ち抜こう!



高橋 とおる 道議会議員



ささだ 浩 道議会議員



森下組織部長 (八雲町職労)



丹崎書記次長 (森町職労)

9月25日(木)～26日(金)ポールスター札幌で自治労北海道本部第56回定期大会が開催された。

冒頭、道本部山上委員長から、給与制度の総合的見直しや、人事評価制度の導入についてしっかりとたたかう必要がある。安倍政権は「数の力」で暴走し続けており、この状態に歯止めをかけるためにも統一自治体選挙では、自治労組織内候補者勝利に向け、組織が一丸となり全力でたたかい抜くとの力強い挨拶があった。

本定期大会では、2015年度運動方針(案)、当面の闘争方針(案)等が審議された。

また、第18回統一自治体選挙闘争の推進として、道議会議員『高橋亨』、『笹田浩』の自治労組織内候補としての推薦決定がされた。

大会質疑では、経過報告で3本、方針で22本の発言があり、渡島地方本部からは柴田代議員が、自治労共済の推進と地本独自でスポット募集を行ったことの意義や、渡島地区選出の道議会議員高橋亨、笹田浩の再選をめざし、地本一丸で取り組む決意と道本部からの協力を要請、ならびに全国野球大会での試合時間が最大2時間となっていることについて、出場チームの完全燃焼のため見直しの要望についての発言がされた。

道本部からは、自主福祉活動の重要性からしっかりと組合員へ周知していく、統一自治体選挙は共にたたかうとの力強い答弁がされた。

また、試合時間の最大2時間については、開催地によっては、球場間の移動時間が長時間となる場合があることや、大会日程上の関係があるが、本部の運営委員会に意見反映すると答弁された。

道本部役員の選出については、森下組織部長(八雲町職労)が圧倒的多数で再選を果たした。

なお、道本部政治フォーラムの新会長には高橋亨道議会議員が選出された。

また、本定期大会では、松前なでん荘職組 三上委員長が議事運営委員を担っていた。

最後に、森町職労 丹崎書記次長が大会宣言を読み上げ全体で確認を行った。本定期大会に参集していただいた組合員のみなさん、大変おつかれさまでした。渡島地方本部のさらなる躍進のため、ともにがんばりましょう!